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« Ces dernières années, je me rendais au Forum du parc des Expositions du Mans pour
assister aux différents concerts du festival Bebop en tant que spectatrice. Mais cette année,
j’ai décidé d’être bénévole sur la manifestation, vendredi 9 et samedi 10 novembre. C’est
avec bonheur que j’ai découvert les coulisses d’un festival. Mon rôle consistait dans un
premier temps à accueillir les autres bénévoles. J’ai ensuite alterné entre l’espace bénévole,
la billetterie et l’entrée où l’on distribuait les bracelets destinés aux spectateurs ayant accès
à l’espace VIP. Nous assurions également la gestion du bar de l’espace bénévole. Lorsqu’ils
pouvaient faire une pause, les membres de l’équipe se rendaient dans ce lieu pour boire un
verre, grignoter, se détendre, et même, se faire masser par des étudiants de l’école de
kinésithérapeute. C’était aussi une belle occasion pour faire de superbes rencontres avec
des personnes de tous horizons, de discuter et de partager nos vécus. J’ai par ailleurs eu
la chance de regarder plusieurs minutes de certains concerts, l’affiche était alléchante. Je
suis ressortie très fatiguée, mais j’ai vécu un week-end très riche. J’ai apprécié
l’atmosphère qui se dégageait entre chaque bénévole. J’espère pouvoir renouveler
l’expérience l’année prochaine. »

Axelle MAGA.
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/ma-premiere-experience-de-benevolat-au-festival-bebop/?share=twitter
https://www.vitav.fr/ma-premiere-experience-de-benevolat-au-festival-bebop/?share=facebook
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